
Il fiume sta morendo anche per colpa degli attingimenti illegali

Troppi vampiri intorno al Chiascio
nWwffa sentire lapropria voce elancia messaggi

Consiglio:
emerge

tIll sospetto
abuso

edilizio
BASTIA UMBRA - Thtto Liscio
durante il consiglio comunale di
ieri, tranne il punto numero sei.
Livieri e Ciotli hanno avanzato
sospetti di abuso edilizio su due
lotti di via Calabria, riguardo ai
quali vemva chiesto la possibilità
di ampliare la metratura commer
ciale. Niente di particolare insom
ma, se non fosse che i due consi
glieri hanno prontamente posto il
loro freno alla pratica. nmotivo?
Pare che la variazione di cubatu
ra richiesta non sia nata in merito
a esigenze in via di mutazione,
bensi soltanto al fine di coprire e
far rientrare nei ranghi un amplia
mento già esistente, in pratica un
abuso edilizio. Il consigliere di
Forza Italia, Luca Livieri, ha inol
trato un esposto al segretario ca
munale in merito al presunto abu
so; ora la pratica è stata ritirata
dal presidente deUa commissio
ne edilizia e spetterà all'apposito
ufficio tecnico stabilire come
stanno realmente le cose. "Anco
ra una volta in sede di consiglio
comunale arriva una pratica Don
accertata" commenta Luigino
Ciotti di Prc" e, guarda caso, tut·
to questo avviene proprio il gior
no in cui scadono i tempi utili
per questa tale pratica, In attesa
di chiarimenti, speriamo che non
venga a galla l'ennesimo abuso
edilizio# Dubbi, incertexu e an
cora amarezza è quello che si è
respirato nel palazzo del munici
pio ieri, soprattutto tra i banchi
degli auditori oramai dall'aria
quasi avvezza nel sentir parlare
di illegalità riguardanti il Il\OIIdo
edilizio. Per il resto mente di stra
ordinario; molta urbanistica e un
caro pensiero che il sindaco, Fran
cesco Lombardi, ba rivoltoal con
sigliere di destra Giorgio Ponti,
impegnato nella politica bastiola
tra gli annì '70 e gli anni 'sa. Un
importante novità per i cittadini
della frazione di Ospedalicchio:
la sistemazione del veme nei pres
si del campo sportivo; il progetto
è stato curato primariamente dall'
assessore MaJChi. Ma, tornando
in tema di abusi edilizi esitlWio
msimilari, Luigino Ciotti ha col
to l'occasione per ribadire la sua
lotta "contro la speculazione edili
zia che negli ultimi anni ha com
pletamente stravolto l'identità di
Bastia Umbra, e peggiorato la
qualità di vita della cittadinanza.
Ea tal proposito ribadisco che il
comitato per l'area ex Deltafma
del quale faccio parte sta organiz
zando concretamente fonne di
opposizione nei confronti delle
scelte amministrative".

Alberta Gattucci

re acquifere. I danni biologici
che la scorrettezza umana produ·
ce in casi come questo sono in
quantilicabili; non è possibile
continuare ad ignorare con legge
rezza il male che provochiamo
all'ambiente naturale del fiume
Chiascio e di conseguenza a noi
stessi". La situazione di Bastia
Umbra è purtroppo comune a
molte altre realtà simili eper que
sto il gruppo Wwf Valle Assisi
Umbria Nord è pienamente s0

stenuto da molte associazioni na
turalistiche, quali gli Amici del
Chiascio.
I cittadini che si stanno muoven
do in favore di questa emergenza
ambientale attendono speranzosi
una risposta dall'amministrazio
ne comunale in primis, ma ano
che da tutta la cittadinanza, ba
stiola e non.

silica di Santa Chiara); un esempio di
"santità femminile" nella 'preghiera e
nel servizio", che, dice Ricci, "è anche
la protettrice della televisione a ricordo
di come, in una notte di Natale, pote
contemplare sulle pareti della sua cella
il presepe e i riti solenni che si svolgeva
no nella chiesa di Santa Maria". Festa
grande anche il prossimo 12 agosto, con
le solennità di San Rufina, vescovo e
martire epatrono della città. Anche que·
st'anno, oltre alla celebrazione nella cat
tedrale alle ore il, verrà realizzato un
grande spettacolo pirotecnico dalIa Roc
ca Maggiore a partire dalle 23,

Valentina Antonelli

Il più giovane ha 18 anni, il più grande 31

Ubriachi alla guida di notte
lapo~tradaritira~iparenti

sconvolgente che, a dispetto di
un'ordinanza provincialI; si veri'
fichino attingimenti abusivi a di
scapito del fiume in favore di cul
ture ibride che sono vere idrovo-

ASSISI (v. a.} ~ I locali notturni del comprensorio assisano-bastiolo restano
nel mirino delle forze dell'ordine per i controlli di guida in stato di ubria
chezza. Durante le verifiche effettuate sabato e domenica dalla Polstrada,
ben 6 delle 20 patenti sospese in tutta l'Umbria sono state ritirate all'uscita
di discoteche e disco pub del luogo, in particolare nella zona d'orbita di
Bastia Umbra e Santa Maria degli Angeli, dove sono ubicati due dei più
frequentati locali della valle umbra Nord. Gli appostamenti sono stati
curati in sinergia da Polstrada e personale della questura di Perugia, e si
sono svolti all'incirca dalle 3 alle 6 nella notte tra sabato e domenica. La
serata "brava" e l'imprudenza di mettersi ubriachi alla guida è costata,
dunque, il ritiro della patente a sei automobilisti del posto; tra essi, il più
giovane èun 18enne fresco di scuola guida eil più anziano ha 31 anni. Oltre
alle patenti, sei le contravvenzioni elevate dagli agenti per infrazioni al
codice della strada. Insomma, nonostante i numerosi controlli messi in
piedi dalle forze di polizia ecarabinieri, secondo anche decreti eordinanze
nazionali per evitare le •stragidel sabato sera", sembrache gli automobilisti
non prestino particolari atlenziom alle raccomandaziom di guida sicura.

primo cittadino - anche sotto il profilo
storico culturale in quanto in origme
tale indulgenza ifedeli potevano ottener
la, oltre che alla Porziuncola, solamente
con il pellegrinaggio in Terra Santa o
visitando le tombe degli Apostoli a Ro
ma e San Giacomo di Compostella in
Spagna",
Un richiamo alla tradizione dei pellegri
ni che capita in un,momento particola
re, cioè quando il Comune e la città di
Santiago di Compastela hanno siglato
gli accordi per un gemellaggio. La se
conda celebrazione è invece quella di
Chiara d~sisi, che ricorre l'il agosto
Icelebrazione principale ore 1l nella ba·

Particolare Il Chiascio nei tempi d'oro

èun fiume vero e proprio, a carat
tere torrentizio come tutti i corsi
d'acqua dell'appennino, e non è
affatto normale che sia arido già
dal 20 di luglio. E' a dir poco

Domani il Perdono, 1'11 Santa Chiara e il 12 San Rufino

Tre appuntamenti per la spiritualità
ASSISI - "Partecipazione evalorizzazio
ne"; è l'invito dell'amministrazione co
munale in occasione delle feste religio
se che precedono Ferragosto, patrirno
ma della tradizione assisana. Le tre cele
braziom, solennità del Perdono, festivi
tà di Santa Chiara eSan Rufino, si carat
terizzano per il legame precipuo con la
città serafica, poiché chiamano in causa
importanti figure del cristianesimo con
nesse allastona di Assisi. La prima cele
brazione, ricorda infatti il sindaco Clau
dio Ricci, è la ricorrenza del "Perdono
di Assisi", che verrà celebrata domani
alle 11 presso la basilica di Santa Maria
degli Angeli, "importante - sottolinea il

Il sindaco Ricci incontra i sindacati di categoria

"Un'altra sede per la polizia
ma sempre in centro"

giamenlo per alcuni comprensibi
le, vista la siccità, ma pur sempre
illegale.
Il silenzio assordante generale
colpisce e fa temere che niente si
muoverà abreve. Ma, anche qua
lora si ponesse rimedio alle esi
genze del fiume il prossimo an
no, c'è la necessità reale di stu
diare un piano programmatico,
in cui ognuno metta a servizio,
utiliz71mdo il famoso "senso civi
ço" citato dall'assessore alle poli
tiche sociali Cesaretti, per contri
buire alla salvaguardia ealla valo
rizzazione di un bene naturalisti
co fondamentale secondo vari
aspetti. "In molti sono erronea
mente convinti che il Chiascio
sia un torrente e che quindi vada
naturalmente in secca - precisa
no i militanti del Wwf valle Assi
si-Umbria Nord - invece il nostro

ASSISI - Il sindaco Claudio Ricci incontra i sindacati di polizia. Stavol
ta, il faccia a faccia si è tenuto con una rappresentaJl71l del Siulp,
coordinata dal segretario regionale Frances<:o Paolini e dal segretario
provinciale Rita Ficarra. Tema dell'incontro, le vicende che in questi
giorni interessano la sede della polizia di Stato della città serafica.
"Durante il colloquio - ha comunicato il sindaco - molto cordiale, è
emersa l'opportunità che, in tempi brevi, sia individuata, concordemen
te al ministero dell'Interno e alla questura di Perugia, una soluzione
definitiva per migliorare logistiea efunzionalità, cercando di mantenere
la sede nell'area del centro storico di Assisi#. L:incontro, continua Ricci,
è servito a confermare la "piena disponibilità# del sindacato Siulp a
collaborare per la soluzione del problema, Ua cui i cittadini ripongono
una grande attenzione", visto che interessa il tema niente affatto trascu
rabile della sicurezza. "In questa fase - ha affermato il primo cittadino 
se indispensabile, e in attesa di verificare Le ipotesi già emerse, alcuni
spazi dell'ex mattatoio di Mojano rimangono disponibili, in emergenza,
per migliorare la situazione".

ASSISI (v.a) - Continua l'attività del Centro Pace
nonostante il periodo delle ferie estive. Tra le ultime
iniziative, la consegna del "Pane dei bambini", simbo
lo universale che ribadisce il diritto di tutti i bambini
ad una vita serena, a Walter Alfredo Novellino, neo
allenatore del Torino impegnato nel raduno precampio
nato. "Devolveremo all'infanzia diseredata tutte le mul
le che farò ai miei giocatori· ha detto Novellino, ricor
dando anche l'impegno del presidente del Piacenza
calcio, in prima linea per i diritti dell'infanzia, e invi
tando il presidente Gianfranco Costa a coinvolgerlo
nel progetto. Intanto, prosegue la consegna degli altri
Pani (365, uno per ogni giornò dell'anno), alle persona·
lità delmondo istituzionale che si impegnano a lavora
re per i bambini del terzo mondo. Tra essi, il dirigente
scolastico del Convitto Nazionale Rosalia Mazzara, i
l"riIRlli. Ziarelli, Roberta della 'mlova eGino Brunoui,
(RSidl:* ddI'iltilmSmlfial di Assisi. Pw I .........1Novellino riceve il~

Il pane dei bambini a Novellino
Il simbolo del Centro Pace al neo allenatore del Torino

Basiliça di Santa Chiara Presto la festa

BASTIA UMBRA (a.g.; - Anes
suno interessano le sorti del Chia
scio? 11 Wwf insiste. Purtroppo le
speranza dell'assessore allo svi
luppo Tabarrini sono state delu
se; in tema di emergenza fiume
nessuno si è pronunciato. Mag
gioranza, opposizione, comitati
vari; nemmeno dal comune di
Assisi nessuno ha lanciato un se
gnale di qualsiasi genere. L'esta
te si direbbe oramai conclusa o
comunque al termine del suo pe
riodo più afoso ele piogge rinfre
scanti dovrebbero arrivare a bre
ve, almeno secondo le statistiche,
ma tutto questo non risolverà un
problema che può solo divenire
più complesso da risolvere col
trascorrere del tempo. Soprattut
to non vanno dimenticati quei tu
bi che pompavano illegalmente
l'acqJlB. dal letto del fiume; atteg-

E' a Cannara
la casa

dei cinofili
CANNARA -E'la "casa" dei cino
fili umbri, un luogo specializzato
in cui i cani da caccia vengono
addestrati in presenza di persona
le competente estrutture all'avan
guardia. La zona di addestramen
to cani IZac in sigla) "La Mora" a
Cannara rappresenta un'oasi per
tutti coloro che alla caccia aggiun
gono il piacere di allevare eadde
strare segugi. Il presidente del co
mitato che gestisce il centro èSan
te Buratti, da sempre vicino al
mondo della caccia. L'ultima ini·
ziativa, soltanto in ordine cronfllo
gico, ha visto coinvolti i cacciato
ri-cinofili che frequentano il cen
tro in un 'iniziativa di beneficenza
a favore del Comitato per la vita
"Daniele Chianelli" che sostiene
i bambini malati di leucemia ele
loro famiglie. Il tutto con la pre
ziosa collaborazione della sezio
ne provinciale di Perugia di Ena!
caccia: "E' stata una bella manife
stazione - afferma Buratti - in cui
lo scopo principale è offrire un
contributo ad un'associazione
che fa tanto per i bambini poco
fortunati, Si è trattato della setti
ma edizione di una gara che fa
parte ormai della tradizione de
"La Mora". Per questo -conclude
il presidente -volevo rivolgere un
sentito ringraziamento a tutti gli
sponsor che hanno reso possibile
la reaIizUlzi.one di questo even
to". In attesa che la gara afavore
del comitato "Chianelli" -si ripeta
il prossimo anno, c'è da ric0rda
re che la Zac "La Mara- è iIpCltI
ai cioo6li tutto l'anno.


